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ÉCOLE LE PETIT PRINCE 
Commission scolaire des Draveurs 

44, rue de Juan-les-Pins, Gatineau (Québec)  J8T 6H2 
Tél. : 819 568-3777 – Télécopieur : 819 568-4441 

Adresse courriel : petitprince@csdraveurs.qc.ca 
Site internet : www.csdraveurs.qc.ca/petitprince 

 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal 

Rencontre du 11 mai 2021, 18h30, en visioconférence via Zoom 

 

parents enseignants représentants et directions 

Véronique Briard  Isabelle Chiasson  Nathalie Barbe (dir.)  

Karine Ann Ciura  Johanne Dion abs Mélanie Plouffe (dir. adj.)  

Mélissa Lévesque  Émilie Leblond  Anne-Marie Loiselle (communauté)  

Geneviève Morin  Mélissa Proulx  Paul Loyer (communauté)  

Caroline Proulx  Maude Vincent  Myriam Rioux (professionnels)  

Anik Rioux  Gabrielle Mathieu Nicole Chartrand (SDG) 

Wassim Aboutanos  Craig Mclellan abs  

   

 

1. Vérification du quorum et ouverture de la séance 

 Quorum est constaté, ouverture à 18h31 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

 Proposée par  Isabelle Chiason, appuyée par Véronique Briard. 
 

3. Adoption du procès-verbal du 23 février 2021 

 Modifications : Corriger un prénom, ajout du point 15a 

 Proposée par Caroline Proulx appuyée par Nicole Chartrand.   

 

4. Suivi au procès verbal 

--- 

 

5. Parole au public 

--- 
 

6. Activités éducatives hors-horaire/locaux 

Projet 1ère année mesure 15024 : 708$ pour préparer des ateliers de manipulation en 

mathématique (1/2 journée de libération pour préparer ces ateliers). 

 Proposé par Geneviève Morin, appuyé par Isabelle Chiasson. 
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7. Mérite scolaire et Soirée reconnaissance 

Néomie Normand élève finissante / Soirée Reconnaissance : travail des brigadiers et les 

éducatrices du service de garde d’urgence 

 

8. Projet éducatif 

Plan d’action, réussite des élèves, savoirs essentiels ont été priorisés dû à la pandémie 

Certains objectifs ont été mis de côté en raison de la pandémie.  

Le comité qui travaille sur le projet éducatif ne s’est pas souvent rencontré.  

À revoir au début de la prochaine année scolaire. 

 

9. Liste d’effets scolaires pour l’année 2021-2022 

Les achats devront se faire avec la Librairie Le Soleil pour la rentrée 21-22. 

Un membre du CÉ veut s’assurer de voir la liste des cahiers au complet.  

Un membre du CÉ demande de s’assurer que les parents reçoivent un document pdf pour 

les listes. La liste sera sur le site de l’école. 

Un membre du CÉ demande si ça ne serait pas préférable d’acheter des cahiers 

disponibles aussi en version numérique; la direction contactera les maisons d’éditions.  

Proposé par Isabelle Chiasson, appuyé par Gabrielle Mathieu. 

 
10. Traiteur  

 Pas de traiteur pour mai-juin de cette année.  

En septembre 2021, on continuerait avec le traiteur L’Indocile seulement s’il offre le 

service requis, c’est-à-dire un employé qui entre dans l’école et distribue les repas. 

 Proposé par Caroline Proulx, appuyé par Mélissa Proulx. 

 

11. Clientèle 

Pour l’instant, il y aura 495 élèves l’an prochain en 26 groupes répartis différemment. 

On ferme 2 classes du primaire; on relocalise des gens du champ 3, mais on gagne 2 

enseignants du préscolaire.  

Il pourrait y avoir des changements jusqu’au 15 juin ou 15 aout. 

On prévoit :  

2 classes de maternelle 4 ans, 3 classes de maternelle 5 ans, 3 classes de 1ère année, 2 

classes de 2e année, 1 classe multi 1-2,   2 classes  de 3,  2 classes de 4e, 1 classe multi 

3e-4e, 2 classes de 5e, 2 classes de 6e et une classe multi 5e-6e. 

Un membre du CÉ demande quels sont les critères pour la clientèle des classe multi ? La 

direction répond que c’est à voir avec le Centre de service. 

Les classes multi privilégieront plus de travail en équipe-cycle, en collaboration. 

Pour les maternelles 4 ans, il y aura une TES pour les 2 classes. 

D’ici 2 ans, on prévoit environ 40 élèves de moins dans l’école comme baisse de 

clientèle.  
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12. Local laboratoire consultation 

Étant donné les maternelles supplémentaires, il y a des changements de locaux à prévoir.  

Il faut défaire le local informatique et mettre des postes à la bibliothèque pour obtenir un 

local de maternelle. Les maternelles 4 ans prendraient les classes qui donnent sur la cour 

et qui ont des toilettes près des salles de classe. Les appareils informatiques demeurent à 

l’école, il y aura des lab-mobiles et des ChromeBook qui pourront être utilisés en classe ou 

encore au service de garde.  

Proposée par Caroline Proulx, appuyée par Véronique Briard.  

 

 

13. Mot de la direction 

Remercie les enseignants qui ont travaillé fort en télétravail. Les ortho ont fait leurs suivis.  

Madame Plouffe quittera le 1er juillet pour l’école La Source; il y aura un nouvel adjoint, on 

devrait le savoir d’ici la mi-juin.  

Prévisions budgétaires pour l’année prochaine.  

En raison du départ de l’enseignante d’arts, nous aurons une nouvelle personne pour 

l’année prochaine (contrat à 80% de tâche).  

 

14. Mot de la technicienne en service de garde 

Heureux de revenir à l’école, équipe complète. 

 

15.  

a) Mot des enseignants 

 Préscolaire : Ce ne fut pas facile d’enseigner avec les seuils minimaux (temps 
d’enseignement), il y a eu beaucoup de travail d’équipe. Plusieurs vidéos ont été 
présentées pour combler l’enseignement. (Mélissa Proulx) 

 1er cycle : pas de représentant 
 2e cycle : Il y a eu un réel défi, les profs sont un peu essoufflés, on a privilégié le travail 
collaboratif (padlet). On se concentre sur les apprentissages plus importants pour la fin de 
l’année, les élèves sont motivés. (Maude Vincent) 
 3e cycle : L’école à la maison comportait des défis relevés. On est confiant. L’album 
des finissants a avancé. Les enseignantes veulent faire un diner pizza pour souligner le 
retour en classe. (proposé par madame Vincent et appuyé par Myriam) (Isabelle Chiasson) 
 Classes spécialisées : Tous heureux d’être de retour à l’école. L’école à distance 
n’était pas facile pour la clientèle; il y a eu beaucoup d’adaptation. Les finissants des 
classes TSA seront aussi dans l’album.  
 Spécialistes : Il y a eu du soutien entre collègues, plusieurs projets ont été mis sur la 
glace. 

 

b) Mot du représentant au comité de parents du Centre de service scolaires des 

Draveurs 

---  

 

16. Mot du représentant de l’Œuvre du Petit Prince 

 --- 
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17. Mot du représentant de l’OPP 

 --- 

 

18. Mot des représentants de la communauté 

 ---  

 

19. Coup de cœur  

Tout le personnel de l’éducation mérite sa médaille.  

Chapeau aux enseignants ! 

Bravo à Caroline Parent 4e année pour son club des as pour motiver ses élèves, même 

pendant l’école à la maison.  

Bravo à Marie-Joelle qui a su raccrocher la motivation des élèves.  

 

20. Mot des professionnels 

Les prochains pas seront la révision des stratégies de lecture et la révision de l’utilisation 

du dictionnaire en 6e année.  

Juin : bilan de fin de service 

 

21. Correspondance 

Un membre demande s’il y a du suivi avec les distributrices d’eau. La direction adjointe 
répond que l’offre ne s’est pas représentée mais qu’elle est à l’affût.  

 

22. Parole au public 

 --- 

Varia 

Une note sera envoyée pour valider la date du prochain conseil d’établissement qui serait 

le 8 juin 18h30.  

 

Levée de la réunion 

Proposée par Geneviève Morin, appuyée par  Caroline Proulx à 19h53. 

 

 

 


